

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 08 de Julio de 2010 11:24 - Actualizado Jueves, 08 de Julio de 2010 11:30

---

El Gobierno de Estados Unidos se expresó el miércoles con cautela sobre el anuncio de la liberación gradual de 52 presos políticos cubanos, al afirmar que sería un paso "positivo", pero que aún está tratando de confirmar los detalles de la decisión.



"Vemos la liberación de los prisioneros como un desarrollo positivo, pero hemos solicitado más detalles para confirmar" el anuncio de la Iglesia, dijo en Washington la portavoz del Departamento de Estado, Virginia Staab.

El Departamento de Estado probablemente emitirá hoy un comunicado sobre el anuncio de la liberación.

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 08 de Julio de 2010 11:24 - Actualizado Jueves, 08 de Julio de 2010 11:30

---

La mediación de la Iglesia católica de Cuba ante el Gobierno de Raúl Castro en favor de los presos políticos cosechó el miércoles su principal fruto con el anuncio de la liberación gradual de 52 de ellos, todos los que siguen en la cárcel del llamado "Grupo de los 75", condenado en la "Primavera Negra" de 2003.

Cinco de esos 52 presos políticos serán excarcelados en las próximas horas y dejarán Cuba para vivir en España, según informó la Iglesia católica en un comunicado.

El resto, 47, serán puestos en libertad en los próximos tres o cuatro meses "y podrán salir del país", según el comunicado oficial del Arzobispado de La Habana.

Además, seis presos políticos serán "acercados" a sus provincias de residencia.